

OPINIÓN



José María Diez,
SOCIO DE LATHROP MUJICA
HERRERA & DIEZ ABOGADOS.

“La saga chilena de reformas tributarias suma una nueva parte, la cual tendrá protagonismo en el último año del Gobierno de Gabriel Boric. Evidentemente, no es lo más acertado discutir una reforma tributaria en el último año de Gobierno, menos aún con una reforma previsional entrampada y una economía que no muestra ni siquiera ‘brotes verdes’”.

“Pero, tal como Doctor Who (la famosa serie inglesa de la BBC que lleva 871 episodios en 39 años), nosotros sumamos un nuevo capítulo a este problema tributario de nunca acabar. En efecto, nuestro sistema tributario tiene más remiendos que el vestido de la Cenicienta”.